

Bogotá, Colombia – 2 de diciembre de 2021 – 14:30 CET

Durante RSNA 2021 anunciamos nuestro partnership agreement con Neusoft Medical

En el marco de RSNA 2021, anunciamos nuestro partnership agreement con Neusoft Medical, empresa líder en soluciones de diagnóstico clínico y tratamiento a nivel mundial. Esta asociación combinará la tecnología de IMEXHS con el amplio alcance geográfico de Neusoft Medical para afrontar con éxito los retos presentes y futuros de la radiología y así, seguir democratizando el acceso a plataformas de imágenes médicas de alta tecnología.

Con 40.000 instalaciones en más de 110 países, Neusoft Medical ofrece soluciones avanzadas de imagen médica y una atención de alta calidad a los pacientes y a los profesionales sanitarios de todo el mundo. Con este nuevo partnership agreement, Neusoft será uno de nuestros primeros partners en ofrecer nuestro nuevo producto **IMEXHS Cloud**.

Dan Zhang, vicepresidente y Director General de Negocios Internacionales de Neusoft Medical, dijo: "Hemos seguido el desarrollo de IMEXHS durante años. Su dedicación a la imagen en la nube basada en la IA, combinada con el MADDs de Neusoft Medical, es la solución perfecta para abordar los retos de hoy y de mañana, incluyendo cómo hacer que el diagnóstico por imagen médica sea accesible, asequible, más eficiente y, al mismo tiempo, de alta calidad."

Alejandro Varettoni, CSO de IMEXHS, estamos orgullosos del nuevo partnership agreement que establecimos con Neusoft y creemos que será una enorme oportunidad para llegar a los centros médicos de todo el mundo con nuestro nuevo producto basado en la nube, IMEXHS Cloud. Con IMEXHS Cloud estamos proporcionando una forma innovadora de gestionar las imágenes de las instituciones sanitarias con herramientas tecnológicas avanzadas, un modelo de negocio accesible y la seguridad de un proveedor de servicios en la nube como Azure (Microsoft).

IMEXHS Cloud inicialmente contará con 3 componentes principales: Cloud PACS, Enterprise Web Viewer, un App Marketplace.

1. **IMEXHS PACS** es un sistema de almacenamiento de imágenes basado en la nube, impulsado por los últimos algoritmos cognitivos de Azure (nube de Microsoft).
2. **IMEXHS Viewer** es un visor de imágenes de última generación, 100% web (HTML5), multimodal, que puede integrarse con sistemas PACS de terceros.
3. **IMEXHS Marketplace** app store con extensiones que pueden mejorar la experiencia del usuario (para radiólogos y no radiólogos) al utilizar la plataforma de gestión de imágenes médicas.

Un componente complementario a la oferta de IMEXHS Cloud es **IMEXHS Box**. IMEXHS Box es un dispositivo de uso específico (appliance) diseñado para los clientes que desean tener una transición

suave y controlada a la nube. IMEXHS Box permite al usuario mantener el procesamiento y el almacenamiento de imágenes en local (OnPrem), al tiempo que habilita las extensiones y complementos proporcionados desde IMEXHS Cloud.

Acerca de IMEXHS

IMEXHS es un proveedor líder de Software-as-a-Service (SaaS) y de soluciones auxiliares de imagen médica con más de 120 clientes y distribuidores en 15 países. Fundada en 2012, IMEXHS ofrece soluciones de imagen flexibles y escalables a través de su conjunto de soluciones de la marca HIRUKO para sistemas de archivo y comunicación de imágenes (PACS) y sistemas integrados de imagen médica (incluyendo un sistema de información de radiología (RIS), un sistema de información de cardiología (CIS) y un sistema de información de laboratorio de anatomía patológica (APLIS). Las soluciones de imagen médica de vanguardia de IMEXHS, alojadas al 100% en la nube, tienen una amplia compatibilidad e interoperabilidad con otras tecnologías y son adaptables a centros de cualquier tamaño, complejidad y en cualquier parte del mundo.

Para más información sobre IMEXHS visítanos en <https://imexhs.com/>

Acerca de Neusoft Medical

Neusoft Medical está comprometido en convertirse en uno de los proveedores de la línea de equipos médicos más accesible y de la mejor tecnología en todo el mundo. Fundada en 1998 y con presencia en 110 países, se destaca por ser el más grande proveedor de servicios y soluciones tecnológicas en China. A través de la innovación y la excelente operativa, Neusoft Medical está realizando grandes avances en productos sanitarios con un amplio abanico de soluciones y servicios médicos que mejoran la atención sanitaria para todo el mundo.

Para más información sobre Neusoft Medical visita <http://www.neusoftmedical.com/en/>

Para más información, por favor contactar:

Media and Investors

Vanessa Beresford
Citadel-MAGNUS
vberesford@citadelmagnus.com
+61 451 422 892

Business Inquiries

Reena Minhas
CFO & Company
Secretary
enquiries@imexhs.com.au
[u](#)
+61 (0)2 9030 0040

Partnership Management

Benjamin Brinquis
Strategic Partnership
Manager
benjamin.brinquis@imexhs.com
[m](#)
+57 322 746 3565